

Warum straft Allah mit dem Feuer?

Wer seine Mutter und seinen Vater verleugnet, sie beleidigt, aus dem Haus wirft und auf die Straße setzt, was würden wir von einer solchen Person halten?

Wenn ein Mensch sagt, er werde ihn in sein Haus aufnehmen, ihn ehren, ihm zu essen geben und ihm für diese Tat danken, werden die Menschen ihn für diese Tat schätzen? Werden die Menschen dies von ihm annehmen? Gott hat das höchste Beispiel, was erwarten wir für das Schicksal derer, die ihren Schöpfer ablehnen und nicht an ihn glauben? Wer mit der Hölle bestraft wird, für den ist es, als ob er an seinen rechtmäßigen Platz gesetzt wurde, diese Person hat den Frieden und die Güte auf Erden verachtet, also hat er die Glückseligkeit des Paradieses nicht verdient.

Was erwarten wir von denjenigen, die zum Beispiel Kinder mit chemischen Waffen foltern, damit sie ungestraft ins Paradies kommen?

Ihre Sünde ist nicht zeitlich begrenzt, sondern ein beständiger Charakterzug Allah, der Allmächtige, sagte: Und wenn sie zurückgebracht würden, würden sie doch wieder zu dem zurückkehren, was ihnen verboten wurde. Sie sind wahrlich Lügner. (al-An‘ām:28)

Sie schwören sogar in der Gegenwart Allahs am Tag der Auferstehung einen falschen Eid.

Allah, der Allmächtige, sagte: Am Tag, da Allah sie alle auferweckt, da werden sie Ihm schwören, wie sie euch schwören, und meinen, sie hätten eine Grundlage. Aber sicherlich, sie sind ja Lügner. (18)

Das Böse kann auch von Menschen kommen, die neidisch und eifersüchtig sind und Ärger und Konflikte zwischen Menschen verursachen. Es ist nur gerecht, dass ihre Strafe das Feuer ist, wie es ihrer Natur entspricht.

Diejenigen aber, die Unsere Zeichen für Lüge erklären und sich ihnen gegenüber hochmütig verhalten, das sind Insassen des (Höllen)feuers. Ewig werden sie darin bleiben. (al-A‘rāf :36)

Im Christentum ist Gott nur „Liebe“, im Judentum nur „Zorn“, und im Islam ist er ein gerechter und barmherziger Gott mit all den schönen Namen, die die Attribute der Schönheit und Majestät sind.

Allah, der Allmächtige, benutzt zum Beispiel das Feuer, um seine Diener im Jenseits von Sünden und Untaten zu reinigen, und diejenigen, die ein Atom des Glaubens in ihrem Herzen haben, werden schließlich durch seine Barmherzigkeit aus dem Feuer kommen.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/de/show/120/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/120/>

Monday 26th of January 2026 12:10:57 AM